



**GEMEINDE
NIEDERROHRDORF**

Gemeinderat

Informationen des Gemeinderates vom 12.01.2022

Arbeitsjubiläum bei der Repol Rohrdorferberg-Reusstal

Michel Wenger durfte am 01. Januar 2022 sein zehnjähriges Arbeitsjubiläum als Polizist bei der Regionalpolizei Rohrdorferberg-Reusstal feiern.

Der Gemeinderat, die Korps-Mitglieder der Regionalpolizei sowie alle Mitarbeitenden der Einwohnergemeinde Niederrohrdorf gratulieren ihm recht herzlich zu seinem Arbeitsjubiläum und wünschen ihm für die Zukunft weiterhin alles Gute.

Beförderungen bei der Regionalpolizei Rohrdorferberg-Reusstal / Verabschiedung Alt-Gemeindeammann Gregor Naef

Die beiden Polizei-Chefs Stv., Daniel Bodenmann und Roger Lenherr, sind beide seit dem Jahr 2011 bei der Regionalpolizei Rohrdorferberg-Reusstal tätig.

Sowohl Daniel Bodenmann wie auch Roger Lenherr haben in den vergangenen Jahren sehr gute Arbeit geleistet und zeichneten sich durch eine sehr hohe Sach- und Führungskompetenz aus. Aufgrund der sehr guten Leistungen und ihrem Engagement für die Bevölkerung und die Regionalpolizei Rohrdorferberg-Reusstal hat der Gemeinderat Niederrohrdorf Polizist Daniel Bodenmann per 01. Januar 2022 zum Adjutanten und Polizist Roger Lenherr zum Feldweibel befördert.

Der Gemeinderat, die Korpsmitglieder und die Mitarbeiter der Gemeindeverwaltung gratulieren Beiden recht herzlich zur Beförderung und wünschen ihnen weiterhin viel Freude am Polizeiberuf.

Gleichzeitig zur Beförderung hat das Korps der Regionalpolizei Rohrdorferberg-Reusstal den abtretenden Gemeindeammann Gregor Naef verabschiedet. Alt-Gemeindeammann Gregor Naef stand dem Leitenden Ausschuss sowie der Repol-Kommission für insgesamt 11 Jahre vor. Zum Dank für seinen Einsatz wurde Alt-Gemeindeammann Gregor Naef eine Erinnerungstafel sowie ein kleines kulinarisches Präsent überreicht.



Bildlegende (v.l.n.r.):

Roger Lenherr (Polizeichef-Stv. 2), Gregor Naef (Alt-Gemeindeammann), Daniel Schreiber (Polizeichef), Daniel Bodenmann (Polizeichef-Stv. 1),

Baubewilligungen

Der Gemeinderat hat nachfolgende Baubewilligungen erteilt:

- Voser Ursula, Neubau Terrassenbeschattung, Höhenweg 7
- Gartmann Cornelia und Hans Ulrich, Zimmerausbau und Dacherhöhung, Esterlistrasse 8b

Der Bauverwalter hat im Rahmen der Kompetenzdelegation nachfolgende Baubewilligungen erteilt:

- Jossi Katharina und Christoph, Neubau Naturpool, Breitacherstrasse 8
- Meiler Daniel, Neubau Terrassenüberdachung, Hiltibergstrasse 22
- Rufli Nadja und Simon, Anbau Sitzplatzüberdachung, Rebhaldenweg 18